



05.07.2019 10:40 CEST

Grundschule Louisenlund verabschiedet erstmals Viertklässler

Sie waren die Ersten die kamen, und sind auch die Ersten die feierlich verabschiedet wurden – gemeint sind die Viertklässler des ersten Jahrgangs der Grundschule Louisenlund. Bei einer Abschlussfeier im Musiksaal auf dem Hof erhielten die einstigen Mini-Lunder ihre Abschlusszeugnisse und wurden feierlich verabschiedet – mit einem englischsprachigen Theaterstück, einer Jongliershow und Musikstücken. Insgesamt zehn Schülerinnen und Schüler erlebten eine spannende, erlebnis- und erkenntnisreiche Grundschulzeit in Louisenlund.

Vier Jahre Grundschule Louisenlund

Mit dieser Verabschiedung blickt Louisenlund nun auf vier Jahre mit eigener Grundschule zurück. Der Startschuss fiel 2015 mit einer ersten Klasse in der alten Remise auf dem Hof. Jahr für Jahr kamen neue Klassen und Schülerinnen und Schüler dazu. 2018 bezogen die Jungen und Mädchen dann das neue Gebäude der Grundschule Louisenlund. Die offene Lernlandschaft ist Lebens-, Lern- und Entwicklungsraum, in der Lernen mit allen Sinnen ermöglicht wird. Mit dieser Forscherwelt ist auf dem Bildungscampus ein innovativer und hoch moderner Lernort entstanden, der in Deutschland seinesgleichen sucht.

Louisenlund ist Internat, Ganztagsgymnasium, IB World School sowie Grundschule. Seit 1949 führt die Stiftung Louisenlund junge Menschen zur allgemeinen Hochschulreife und ist heute staatlich anerkanntes Gymnasium. Neben dem Abitur bietet Louisenlund auch einen englischsprachigen Schulabschluss an: das International Baccalaureate Diploma (IB). Der Abschluss ermöglicht Schülern neben dem deutschen auch einen weltweiten Hochschulzugang. Darüber hinaus ist Louisenlund als Round Square Schule weltweit mit über 200 Schulen vernetzt. 2015 hat die Stiftung Louisenlund ihr Bildungsangebot um eine Halbtagsgrundschule für Schüler aus der Region erweitert und ermöglicht somit eine lückenlose Schulbildung von der 1. Klasse bis zur Hochschulreife. Seit 2016 fördert Louisenlund als plus-MINT Talentzentrum begabte MINT-Schülerinnen und Schüler und bietet als erstes Internat Norddeutschlands das spezielle plus-MINT Talentförderprogramm von MINT-Talenten an. Derzeit besuchen knapp 440 Schülerinnen und Schüler Louisenlund. Davon sind 340 Schülerinnen und Schüler intern (Internat) und 100 Schülerinnen und Schüler extern.